

KONZERT, MUSIK, LYSS

## MANFRED MANN'S EARTH BAND

Wer kennt sie nicht? Hits wie «Blinded By The Light», «Davy´s On The Road Again», «Father of Day», «Father of Night», «Mighty Quinn», «I came for you» besitzen Klassiker-Status. Vor über 40 Jahren hat Manfred Mann seine legendäre Earth Band gegründet, mit der er in den 70igern und Anfang der 80iger Jahre regelmässig in den Charts war und europaweit in ausverkauften Hallen spielte.

Berühmt wurde die Earth Band damals schon durch Ihre sensationellen Livekonzerte. Gründungsmitglied 1971 war auch Mick Rogers, der immer noch in der Band spielt. Anfang 1992 wurde die 1988 aufgelöste Gruppe von Manfred Mann wieder ins Leben gerufen. Waren zuerst ausser dem Wahl-Londoner (Jahrgang 1940) nur Noel McCalla (Gesang), Mick Rogers (Gitarre, Gesang), Steve Kinch (Bass) und Ex-Jethro Tull Drummer Clive Bunker mit von der Partie, so stiess später kurzzeitig Chris Thompson (Earth Band-Mitglied zwischen 1976 und 1980) dazu. Chris Thompson hat die Earth Band 1998 aber wieder verlassen.

Ein legendäres Doppel – Live – Album hat 1997 die Klasse dieser Band dokumentiert. 2004 hat Manfred Mann sein letztes Studioalbum veröffentlicht mit dem Titel «2006». Auch bei diesem Album hat Manfred Mann wiederum bewiesen wie kreativ und wegweisend er ist. Seit 2011 ist Manfred Mann's Earth Band mit neuer Stimme auf Tour: Robert Hart (ex Bad Company). Die Band ist besser denn je und rockiger denn je zuvor.



29. Nov. 2024 Freitag 20:00 - 22:30



## CONTACT

Kulturfabrik KUFA Lyss Werdtstrasse 17 3250 Lyss

+41 (0)32 384 79 40 info@kufa.ch kufa.ch

